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есть арбуз[ик]
нет  арбузик 

бант[ик]а
есть билет[ик]
нет
есть горош[ик]
нет
есть кармаш[ик]
нет

есть бант[ик]
нет

 арбуз[ик]а - 

 - бантик 

 билет[ик]а -  билетик 

 горош[к]а -  горошек 

 кармаш[к]а - кармашек 
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Определим суффикс в слове стол[ик]:

1.Корень слова -стол-, после корня слышим [ик]

2.Проверяем, изменяя форму слова: нет стол[ик]а

3.Гласный звук остался, значит, пишем 
суффикс –ик-: 
столик
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Определяем суффикс в слове человеч[ик]:

1.Корень слова -человек-, после корня слышим 
[ик]

3.Гласный звук «убежал», значит,пишем суффикс 
–ек-: человечек

2.Проверяем, изменяя форму слова: нет человеч[к]а


